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Oggi la Federmanager in assemblea in Fiera

LINK: https://messaggeroveneto.gelocal.it/udine/cronaca/2021/07/03/news/oggi-la-federmanager-in-assemblea-in-fiera-1.40459678 

Oggi la Federmanager in
assemblea in F iera 03
Luglio 2021 Si terrà nella
mattinata di oggi con inizio
alle 9 in presenza, in Fiera a
Pordenone, l 'assemblea
annuale di Federmanager
del Friuli Venezia Giulia.
Parteciperanno ai lavori
d ivers i  rappresentant i
i s t i t u z i o n a l i ,  E r o s
Andronaco, vicepresidente
Federmanager nazionale,
M a s s i m o  M e l e g a ,
vicepresidente Cida (la
C o n f e d e r a z i o n e  c h e
rappresen ta  d i r i gen t i ,
quadri e alte professionalità
de i  set tor i  pubbl i co  e
privato) nazionale, Maurizio
Toso, Presidente Uvdai, in
collegamento dal Veneto.
Saranno trasmessi i video
messaggi del Presidente
federale, Stefano Cuzzilla, e
del Presidente della Regione
FVG, Massimiliano Fedriga.
Durante l'assemblea ci sarà
l'intervista con il presidente
d i  Con f i ndus t r i a  A l t o
Adriat ico, Michelangelo
Agrusti, sul tema "Il futuro
delle imprese industriali
nell'Alto Adriatico", a cura
de l  capocron ista de l la
redazione di Pordenone del
Messaggero Veneto Antonio
Bacci. Successivamente,
Daniele Damele, presidente
d i  Federmanager  Fvg,
coordinerà i lavori ordinari e
s t r a o r d i n a r i  ( p e r
l'approvazione dei bilanci e

d e l  n u o v o  s t a t u t o )
d e l l ' a s s e m b l e a  e  l a
tradizionale premiazione dei
b e n e m e r i t i  i s c r i t t i
al l 'associazione. Chi lo
desidera potrà seguire i
l avo r i  a s semb lea r i  i n
m o d a l i t à  r e m o t a
collegandosi in streaming
da i  d i spos i t i v i  mob i l i
attraverso la piattaforma
dedicata. Il relativo link va
r i c h i e s t o  v i a  m a i l
a l l ' i n d i r i z z o
federmanager.fvg@federma
n a g e r . i t  -  ©
RIPRODUZIONE RISERVATA
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Assemblea Federmanager Fvg: totale adesione al progetto del futuro
LINK: https://www.pordenoneoggi.it/pordenone/assemblea-federmanager-fvg-totale-adesione-al-progetto-del-futuro/ 

Assemblea Federmanager
Fvg: totale adesione al
progetto del futuro 3 Luglio
2021 Maur iz io  0  V iew
federmanager PORDENONE
-La ripartenza, il PNRR,
l'industria 4.0, il futuro delle
imprese, la competitività,
l ' a g g r e g a z i o n e ,  l a
sostenibilità, l'investimento
nel capitale umano. Queste
sono le  paro le  ch iave
l a n c i a t e  d a l  p a l c o
dell'Assemblea annuale di
Federmanager FVG svoltasi
questa mattina in presenza
p r e s s o  l a  F i e r a  d i
Pordenone. L'Assemblea di
F ede rmanage r  FVG  è
entrata immediatamente
nel vivo con l'intervento di
Daniele Damele, Presidente
d i  Federmanager  FVG,
l ' a s s o c i a z i o n e  c h e
rappresenta oltre 1.200
dirigenti e quadri apicali di
aziende industriali e dei
servizi di FVG, che si è
congratulato con tutti per la
vo lon tà  r i p rendere  l a
c o n s u e t u d i n e
dell'assemblea in presenza
che rappresenta un segnale
positivo al ritorno della
normalità dopo la crisi

pandemica. Si è subito
passati ai saluti istituzionali
c o n  l ' i n t e r v e n t o
dell'assessore comunale,
Emanuele Loperfido, che ha
portato il saluto del Sindaco
di Pordenone Alessandro
C i r i a n i  e  d e l l a  s u a
Amministrazione. Il suo
i n t e r v e n t o  è  s t a t o
f o c a l i z z a t o  s u l  r u o l o
fondamentale dei manager
delle aziende nello sviluppo
del territorio. Il Presidente
federale, Stefano Cuzzilla,
nel suo video messaggio ha
parlato sulla ripartenza
dell'Italia e dell'importanza
del ruolo di Federmanager,
perché "i manager sono la
spina dorsale del Paese".
Ha sottolineato un grande
impegno della Federazione
nel lancio di un importante
progetto di 4.Manager per
le persone che hanno perso
involontariamente il posto
di  lavoro e degl i  a l t r i
progetti per dare una nuova
cu l t u ra  d ' impresa ,  d i
legalità, di formazione.
"Federmanager continua a
lavorare sulla sostenibilità,
sul digitale, sull'export,
sullo smart working, sul

turismo, sull'energia pulita
per dare una r isposta
sempre p iù attenta a i
colleghi e diventare sempre
di più un'eccellenza sui
nostri enti", ha concluso il
suo intervento applaudito
da tutti i presenti in sala. A
seguire il video messaggio
del Presidente della Regione
FVG, Massimiliano Fedriga,
che si è congratulato con
Federmanager FVG per
l'organizzazione dell'evento
a n n u a l e  i n  p r e s e n z a
l anc i ando  un  segna le
importante per la ripresa e
il ricominciare a vivere
normalmente. Il Presidente
ha sottolineato l'importanza
d e l l ' i m p e g n o
d e l l ' a m m i n i s t r a z i o n e
r e g i o n a l e  n o n c h é  i l
contributo delle imprese
della nostra Regione per
portarci definitivamente
fuori dalla crisi pandemica.
Oggi la sfida è dettata dalla
carenza de l le  mater ie
prime, che rischia a mettere
a repentaglio i posti di
lavoro per la speculazione
internazionale che non è
accettabile. Le sfide di
domani  c i  sp ingono a
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gua rda re  c on  g r ande
a t t e n z i o n e  l a  n u o v a
impresa, la nuova industria.
Regione FVG sarà a fianco
delle imprese per puntare al
nos t ro  te r r i to r io ,  a l l a
logistica, alla ricerca, per
garantire nuovi spazi al
l ivello internazionale di
maggiore competit iv i tà
n e l l o  s c e n a r i o  p o s t -
pandemia. Poi Damele ha
passato i l testimone al
giornalista del Messaggero
Veneto, Antonio Bacci, che
ha intervistato il Presidente
d i  Con f i ndus t r i a  A l t o
Adriat ico, Michelangelo
Agrusti, sul tema "Il futuro
delle imprese industriali
ne l l 'A l to  Adr ia t i co" .  I
principali messaggi lanciati
da  Agrus t i  sono  s ta t i
incentrat i  su l  ruolo d i
Confindustria nella ripresa
del territorio e del Paese,
sulla rivalorizzazione degli
a s s o c i a t i ,  c i o è  d e l l e
imprese.  Agevo lare  la
crescita del le imprese,
a s s u m e r e  g i o v a n i ,
rinforzare la formazione per
gli operai, dipendenti e
manager sono gli obiettivi
d i  ogg i  pe r  r imanere
competitivi sia sul territorio
s i a  ne l  mondo .  Su l l a
trasformazione tecnologica
Agrusti è stato chiaro: non
avremo meno lavoro, ma
avremo un lavoro diverso.
Per  ques to  mot ivo  l a
Confindustria si impegna
molto nell'investire e nel
c r e a r e  l e  s c u o l e
special izzate (ITS) nei
diversi settori. Secondo il

Presidente di Confindustria
A l t o  A d r i a t i c o
"l'investimento nel capitale
umano è fondamentale. Chi
non lo farà, resterà tagliato
fuori". Infine, ha concluso
l'intervento condividendo il
suo sogno di vita - far
diventare il posto dove vive,
la sua Regione, il migliore
del mondo che cerca di
realizzare ogni giorno. Nella
ripresa dei lavori ordinari e
straordinari dell'assemblea i
soc i  hanno  approvato
all'unanimità le modifiche
d e l l o  S t a t u t o  e  d e l
Rego lamento  e  i  da t i
finanziari dell'Associazione.
Inoltre, sono stati eletti i
de legat i  a l  Congresso
Nazionale di Federmanager:
dirigenti in servizio - Uberto
Fortuna Drossi (effettivo) e
A l e s s a n d r o  P e l l i s
(supplente), dirigenti in
pens ione -  Anton ie t ta
Nocera (effettivo) e Antonio
Pesante (supplente). Non
sono mancate le tradizionali
premiazioni dei soci emeriti,
iscritti all'associazione da
40 anni. Nelle conclusioni
f ina l i  sono intervenut i
Maurizio Toso, Presidente
Federmanager  Veneto,
M a s s i m o  M e l e g a ,
V i c e p r e s i d e n t e  C I D A
n a z i o n a l e  e d  E r o s
Andronaco, Vicepresidente
di Federmanager nazionale.
Damele ha chiuso i lavori
parlando dell'importanza
de l l ' A s soc i a z i one ,  de l
Federmanager che viene
p r ima  de l l e  p e r s one ,
specificando che "siamo

concentrati nel futuro dei
giovani, delle professioni
future, perché il mondo
cambia. La pandemia Covid
ha  causa to  una  c r i s i
economica forte, per cui
F e d e r m a n a g e r  F v g
ded i che rà  i l  mass imo
impegno per riportare la
regione e la sua economia
ai livelli più alti prima della
crisi". Guardare al futuro e
pensare agli altri per poter
rea l i z za re  un  doman i
migliore. Con queste parole
e  tan t i  app laus i  s i  è
conclusa l'Assemblea 2021.
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